

# POLSEK

## Aipda Lukky Hadiri Pembentukan Panitia Pilkades

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 20, 2023 - 13:40



*Aipda Lukky Hadiri Pembentukan Panitia Pilkades*

SUKABUMI - Aipda Lukky Lukmanul Hakim hadir pembentukkan Panitia Pengawas Pilkades Desa Cipamingkis Kecamatan Cidolog Kabupaten Sukabumi. (Kamis 20/06/2023).

Desa cipamingkis kecamatan cidolog wilayah wilayah hukum polsek sagaranten dan seluruh warga desanya sebentar lagi akan melaksanakan pilkades serentak wilayah kabupaten sukabumi, memilih kembali pimpinan sesuai pilihan hatinya masing masing, dimana bulan september 2023 desa cipamingkis kecamatan cidolog kabupaten sukabumi. Hari ini Desa Cipamingkis telah membentuk panitia dan pengawas pilkades, tahapan-tahapan yang telah dilalui oleh PPK Cidolog

mendekati tahapan akhir. Kapospol Cidadap aipda lukky memberikan dukungan dari pihak Kepolisian dalam setiap kegiatan di masyarakat terutama menyangkut tahapan pelaksanaan Pilkades yang mana agar semua pihak dapat bekerja sama dalam hal menjaga kondusifitas di lingkungannya masing-masing terutama menjelang pilkades, apabila ada permasalahan mari kita selesaikan secara musyawarah mufakat agar permasalahan tersebut cepat terselesaikan baik tingkat desa maupun tingkat kecamatan. Panitia harus netral dan harus tahu tugas serta kewajiban selalu panita dan pengawas pemilihan kepala desa. Buat jadwal kampanye agar tidak berbenturan dengan calon yang satu dengan lainnya. Jelas lukky.

Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Padede, SH, S.I.K, MH yang dikenal AA DEDE Melalui Kapolsek Sagaranten Akp Deni miharja, SH, MH menerangkan bahwa Pilkades cipamingkis yang akan kita jalani merupakan agenda rutin 6 tahun sekali guna memilih pimpinan desa terbaik sesuai dengan pilihan hati dari warganya, sehingga mari kita jaga dan kita kawal hingga selesai, mari kita berkerja secara Profesional, panitia bisa menempatkan diri, kapan panitia sebagai panitia, kapan panitia sebagai pemilih. Jelas deni.